



# Zertifikat

für

**NET AG professional services**  
**Schellerdamm 16, 21079 Hamburg**

Die HZA bestätigt, dass das Qualitätsmanagementsystem der oben genannten Organisation beurteilt wurde und die in den folgenden Normen und Regelwerken festgelegten Anforderungen erfüllt.

## Normen/Regelwerke

**DIN EN ISO 9001:2015**

## Anwendungsbereich

**Die NET AG professional services mit Sitz in Hamburg ist Teil der NET Group. Die Unternehmen der NET Group bieten Lösungen und Dienstleistungen zur Optimierung der mechanischen Produktentwicklung sowie zur Umsetzung von Industrie 4.0 Strategien in Unternehmen jeder Branche.**

**Die NET AG professional services verschafft Unternehmen die personelle Kapazitätserweiterung in Form der Arbeitnehmerüberlassung im Bereich der Produktentwicklung.**

Während der Gültigkeitsdauer dieses Zertifikates müssen die Anforderungen der Normen/Regelwerke kontinuierlich erfüllt werden, was durch jährliche Überwachungen durch die HZA sichergestellt wird. Über die Gültigkeit dieses Zertifikates wird die HZA auf Anfrage jederzeit Auskunft geben. Weitere Auskünfte über das Qualitätsmanagementsystem und den Anwendungsbereich sind über die Organisation selbst zu bekommen.

Datum der Erstzertifizierung: **18.10.2016**    Zertifizierungsdatum: **18.10.2017**    Gültig bis: **17.10.2020**

Zertifikat Nr.: **D/1116**  
zu Hauptzertifikat Nr.: **D/1114**

Hanseatische Zertifizierungsagentur  
Schellerdamm 18  
D-21079 Hamburg-Harburg





# Certificate

for

**NET AG professional services**

**Schellerdamm 16, 21079 Hamburg**

The HZA certify that the Quality Management System of the above organisation has been assessed and found to be in accordance with requirements of the quality standards detailed below

## Quality Standards

**DIN EN ISO 9001:2015**

## Scope of supply

**The NET AG professional services with headquarter in Hamburg is one of the subsidiaries of the NET Group. The companies of the NET Group provide solutions and services for the optimization of the mechanical product development process and implementation of digital transformation strategies for companies in all lines of business. The NET AG professional services helps with human resources in form of a temporary-employment agency for specific customer projects in the field of product development.**

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the Management System requirements may be obtained by consulting the organization. To check this certificate validity you may contact HZA.

Original approval date: **18.10.2016**

Date of certification: **18.10.2017**

Valid until: **17.10.2020**

Certificate number: **E/1116**  
main certificate number: **E/1114**

Hanseatische Zertifizierungsagentur  
Schellerdamm 18  
D-21079 Hamburg-Harburg

